

Von einem peinlichen Unwissen der ländlichen Region durch die Ilseder Verwaltung zeugte ein Nachruf im "Ilseder" des Gleitzi-Verlages. Auch wenn der Ilseder Bürgermeister Fründt den Adenstedter Ortsrat zur Haushaltsvorstellung meidet, so reicht seine Macht nicht, Jürgen Heuer für Adenstedt zu benennen. Dieses ist doppelt dilettantisch, da ja der "Ilseder" des Gleitzi-Verlages offizielles Mitteilungsorgan der Gemeinde ist!



**Jürgen Schoke ist und bleibt gewählter Ortsbürgermeister für Adenstedt, und [Jörg Roffmann](#) sein Vertreter!**